

# 静岡県の特産品を使った お弁当を作ろう

10月16日(水)は「生徒が作るお弁当の日」でした。生徒それぞれの家庭自慢のおかずを取り入れたお弁当を作り、野菜の切り方や味付けを頑張ったおかずやしらすの入った卵焼きなど、彩り鮮やかなお弁当が並びました。

昨年同様、今回も職員に同じテーマでお弁当をお願いしました。泉祭の際に掲示するので、ご覧ください。生徒の感想を一部紹介します。



## 【生徒の感想】一部抜粋

- いつも作ってくれるお母さんはすごいと思いました。
- 作ってくれる人への感謝の気持ちを忘れてはいけないと思いました。
- 一人でお弁当を作ることはすごく大変だと思いました。



保護者の皆様には、朝のお忙しい中、この活動に御協力をいただき本当にありがとうございました。

栄養士・渡邊  
養護教諭・長谷山

## 第3回トイレ清掃ボランティア

泉陽中学校で最後となる「第3回トイレ清掃ボランティア」が、10月20日(日)に三倉小学校で行われました。今回も生徒会が主催する形で、生徒15名・職員12名の計27名が参加しました。今回も森町掃除に学ぶ会の方々の御指導を受けながら、全員が一生懸命に取り組むことができました。この取組を普段の清掃活動にも生かしていきましょう。(ボランティア担当・池谷)

